

La désertification médicale en question

Une réunion publique d'information sur le problème de la désertification médicale était organisée par la commune en collaboration avec le centre de santé polyvalent, le pôle de santé du Réquistanais et la communauté de communes. Ces trois structures travaillent à la prise en charge des patients sur le territoire. De nombreux Réquistanais se sont déplacés, ce qui montre bien les inquiétudes ressenties par la population face à cette situation. La directrice du centre de santé polyvalent Sandrine Cluzel, la coordinatrice du pôle de santé Séverine Bouquin et les élus



Une salle pleine pour le problème primordial de la santé.

locaux ont animé cette réunion avec un exposé clair et pédagogique

ayant trois objectifs : rappeler l'offre existante, informer sur les efforts réalisés pour le recrutement des professionnels de santé et rétablir la vérité par rapport aux

fausses rumeurs. Les échanges ont été fructueux avec beaucoup de questions et des réponses claires. Même si aucune solution miracle n'apparaît dans l'immédiat pour régler cette situation, il n'y a aucune raison d'être pessimiste dans la mesure où les infrastructures d'accueil de médecins existent déjà et que les partenaires institutionnels ARS et Département sont conscients du problème et ont classé le Réquistanais en zone d'intervention prioritaire. Tous les efforts seront faits pour inciter la venue de nouveaux médecins salariés ou libéraux sur le territoire.